PEOPLE'S AIR GROUP

Altenrhein Realco AG I People's Viennaline I People's Business Airport Flughafenstrasse 11 9423 Altenrhein



MEDIENMITTEILUNG

Flugplatz Altenrhein: Eröffnung des modernen und erweiterter Gate- und Lounge Bereichs

Altenrhein, den 19.07.2016 Mit einem neuen, modernen und erweiterten Abflugbereich mit direktem Lounge Zugang wird fliegen ab Altenrhein noch bequemer.

Rund 70 Gäste aus Wirtschaft, Behörden, Medien und Politik sowie Mitarbeitende und Handwerker eröffneten nach knapp drei Monaten Bauzeit am Montag Abend den neuen Gateund Lounge Bereich am Flugplatz Altenrhein. Ein Meilenstein für den Ostschweizer Business Airport. So betonte denn auch Rorschachs Stadtpräsident und Nationalrat Thomas Müller anlässlich der Eröffnung die Wichtigkeit des Regionalflugplatzes und seines Angebotes an Linien,- Charter und Business Aviation Flügen für die ganze Bodensee Region.

Die Erweiterung und Modernisierung des rund 30 Jahre alten Gate- und Lounge Bereichs wurde mit der zunehmenden Auslastung der Flüge notwendig, um den heutigen Sicherheits- und Brandschutzauflagen zu entsprechen. Realisiert wurden nicht nur bisher fehlende, zeitgemässe Einrichtungen für Gäste mit Handicaps und Familien, sondern auch der neue, bequeme Zugang zur modernisierten und angenehmen Passagierlounge, damit die Fluggäste den Aufenthalt bis kurz vor dem Abflug geniessen können. Dazu Daniel Steffen, CEO der People's Air Group: "Mit dem Umbau und der moderaten Erweiterung des Abflug- und Loungebereichs entsprechen wir nun nicht nur den aktuellen Sicherheitsauflagen, sondern bieten unseren Fluggästen einen modernen und sehr angenehmen Abflugbereich, der prima zu unserem Motto *Zu Hause abfliegen* passt."

Kontakt

Daniel Steffen CEO People's Air Group P: +41 71 858 51 04 M: +41 79 218 83 92 d.steffen@peoples.ch

Fotos: www.airpics4you.ch / Tino Dietsche

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzte Embraer 170 mit 76 Sitzplätzen gehört zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flugplatz St. Gallen -Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.